

An einen Haushalt

Amtliche Mitteilung zugestellt durch Post.at



Tag der offenen Tür im Kindergarten

Nach fast 20 Jahren war es Zeit einige Erneuerungen vorzunehmen und unseren Kindergarten im neuen Glanz erstrahlen zu lassen!

Donnerstag, den 10. September, um 16:00 Uhr

heißen wir Sie mit einem kleinen Imbiss und Getränk herzlich willkommen.

Wir freuen uns auf Sie

die Kindergartenkinder, das Kindergartenteam, die Gemeindevertretung und Bürgermeister Uwe Mitter





Mit freundlichen Grüßen, Euer **Uwe MITTER**